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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wohnungsmarkt in Bremen – Wohnungsbau der GEWOBA und BREBAU 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Wohneinheiten wurden von der GEWOBA und der BREBAU in den letzten 

vier Jahren neu geschaffen? (Anzahl, durchschnittliche Größe und durchschnittliche 

Zimmeranzahl)  

2. Wie viele Wohneinheiten wurden von der GEWOBA und der BREBAU in den letzten 
vier Jahren bedarfsgerecht umgebaut (geteilt, vergrößert, barrierefrei)? 

3. Wie hoch war das Investitionsvolumen in den letzten vier Jahren in den Neubau und 

Umbau von Wohneinheiten durch die GEWOBA und die BREBAU? 

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


